

À Briec, un concert de flûte et de piano en soutien au peuple Maasaï dimanche, à la chapelle de Sainte-Cécile

Le 08 septembre 2023 à 16h00



Monique Guillou (à droite), présidente Breiz Solidarité Maasaï, et Chantal Tunnacliffe, lors de leur dernier séjour, en février 2023, au Kenya. (Chantal Tunnacliffe)

L'association quimpéroise Breiz Solidarité Maasaï, créée voici 12 ans, programme un concert de flûte et de piano, dimanche 10 septembre, à 18 h, à la chapelle de Sainte-Cécile, à Briec. Un événement organisé en soutien à la cause Maasaï. Les musiciens Alain Ekhkirch, à la flûte, et Marie-Astrid Arnal, au piano, inviteront le public à voyager en Hongrie, Azerbaïdjean, Angleterre, Japon, Espagne et Argentine.

Alimenter les villages en eau potable

Malgré les 6 500 km et huit heures d'avion qui les séparent du Kenya, chaque année, la présidente, Monique Guillou, et l'animatrice, Chantal Tunnacliffe, vont à la rencontre de la communauté Maasaï, pour évaluer l'ampleur des aménagements à effectuer avec une ONG hollandaise - qui cofinance les travaux de forage pour alimenter les villages en eau potable -, et le soutien financier à apporter aux écoles (cantine, sanitaire, salaire des enseignants).

Grâce aux liens créés avec la communauté de femmes Maasaï, des bijoux perlés seront également proposés sur le placitre de la chapelle.

Contact :

Breizh Solidarité Maasaï Tél : 07 77 75 92 16 Courriel : bzh.maasai@gmail.com

Site : <https://breizh-solidarite-maasai.fr/>